

Bolívar sigue presente en estos tiempos de agresiones de EE.UU., aseveró Cabello



Caracas, 18 dic (RHC) Los tiempos de la lucha del Libertador Simón Bolívar (1783- 1830) siguen vigentes hoy ante los ataques del gobierno de Estados Unidos, aseveró el presidente de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) de Venezuela, Diosdado Cabello.

'Nos tocará a nosotros levantar la bandera de la unidad', enfatizó Cabello en la sesión solemne de la ANC, realizada en el estado de Bolívar para conmemorar los 189 años del fallecimiento del Libertador y el aniversario 200 de la firma de la Ley fundamental de la Gran Colombia, reporta Prensa Latina.

Desde la Casa del Congreso de Angostura, el también primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela destacó el espíritu de libertad impulsado por Bolívar y Hugo Chávez (1954-2013) durante la historia para defender los intereses de los pueblos.

'Chávez es el más grande bolivariano de todos los tiempos, quien impulsó la unidad latinoamericana, rescató a Bolívar de los cuadros y las estatuas, y lo puso en las calles a cabalgar de nuevo', sostuvo Cabello.

En el ámbito de la sesión solemne de la ANC, el presidente del órgano plenipotenciario resaltó que la independencia de América Latina no se ha logrado aún, pero los pueblos están cada vez más despiertos y firmes en la lucha para conseguir esta meta.

Se refirió en tal sentido a los ataques perpetrados por el gobierno de Estados Unidos y la derecha nacional e internacional contra el pueblo venezolano, cuyo único objetivo es impedir que el país sudamericano consolide su posición como nación soberana ante el mundo.

Recordó que el Libertador vislumbró el peligro que representaba el deseo de dominación estadounidense sobre el resto del mundo y especialmente la amenaza para los pueblos libres de Latinoamérica.

Cabello destacó además la fortaleza del pueblo venezolano tras 200 años de lucha por consolidar la Patria que soñó Bolívar, a pesar de que 'la actual derecha venezolana se preste a jugar para el imperio en contra de su propia nación'.

Señaló que Venezuela tiene gran fortaleza social, moral, económica y militar para mantener su dignidad ante esta afrenta, y manifestó que la mayor fuerza proviene de la unión del pueblo.

'Hoy en día tenemos un pueblo y una Fuerza Armada Nacional Bolivariana que, en perfecta unión cívico militar, se enfrenta y vence al imperio más poderoso de todos los tiempos', enfatizó Cabello.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/210005-bolivar-sigue-presente-en-estos-tiempos-de-agresiones-de-eeuu-asevero-cabello>



Radio Habana Cuba